

«EPISTRO ' FOS» im Kunstraum Engländerbau



Eine Ausstellung mit grossformatigen Bildteppichen von Artemis wird heute um 18 Uhr im Kunstraum Engländerbau eröffnet.

VADUZ – Heute Dienstag, den 28. Januar wird um 18 Uhr im Kunstraum Engländerbau in Vaduz die Ausstellung «EPISTRO ' FOS» von Artemis eröffnet. Präsentiert werden zwei Tapissere-Zyklen, die in den letzten zwölf Jahren von Artemis gewoben wurden: «Die Odyssee» und «Das Einhorn». Zurückgezogen auf der griechischen Zykloadeninsel Tinos hat sich Artemis auf die Realisierung ihrer Tapisserezyklen konzentriert. Der Kunstraum Engländerbau bietet durch seine grosszügigen räumlichen Proportionen die idealen Voraussetzungen für die Präsentation der grossformatigen Bildteppiche von Artemis; die beiden Zyklen «Die Odyssee» und «Das Einhorn» kommen in einer klassischen musealen Präsentation am besten zur Geltung, der Ausstellungsraum wird in seiner Offenheit belassen. Damit bietet sich dem Ausstellungsbesucher die Möglichkeit, die 16 Bildteppiche in einem einheitlichen räumlichen Kontext zu betrachten. Zur heutigen Vernissage im Kunstraum Engländerbau um 18 Uhr sind alle herzlich eingeladen. Nach kurzer Begrüssung durch Tom Büchel, Mitglied der Betriebskommission Kunstraum Engländerbau, werden Sebastian Frommelt und Brigitte Tietzel in die Ausstellung einführen. Die Ausstellung dauert bis zum 16. März 2003 und ist Dienstags und Donnerstags von 13 bis 20 Uhr, Mittwochs und Freitags von 13 bis 17 Uhr sowie Samstags und Sonntags von 11 bis 17 Uhr geöffnet; der Eintritt ist frei.

VOLKS
BLATT

D I E N S T A G , 2 8 . J A N U A R 2 0 0 3